QUESTION ÉCRITE E-2572/04 posée par Brice Hortefeux (PPE-DE) à la Commission

Objet: Commission de change

J'ai été contacté par un de mes administrés qui a eu le plus grand mal du monde à utiliser un billet de 500 euros en Belgique et aux Pays-Bas. En effet, il s'est vu refuser son billet dans plusieurs hôtels, restaurants et stations-service, lieux habituels du passage des touristes.

Quel n'était pas son étonnement quand une banque à Amsterdam lui a demandé de payer une commission afin de changer son billet de 500 euros en petites coupures, comme s'il s'agissait d'une devise étrangère.

Comment est-il possible que de telles pratiques, extrêmement nuisibles à l'image de notre monnaie unique et à celle de l'Union européenne tout court, puissent encore subsister?

544408.FR PE 349.605